
2021年度 ヴィヴィアン認定再生医療等委員会（第６回） 
  

日時： 2021年 6月24日（木）20：30～21：20 
場所：みんなの貸会議室天神西通り北店601号  

            （福岡県福岡市中央区天神３丁目４−番13号 万多礼ビル）  

  

1.開催の挨拶、配布資料の確認 
・丸田委員長より開会挨拶後、ヴィヴィアン認定再生医療等委員会開催の成立要件が 
満たされていることが報告され、委員会が適切に開催されることが宣言された。  

・審査に必要な書類がそろっていることを事務局が確認していること、事前に委員に送付して 
確認されていることが報告された。  

  

  

２.新規審査（４件）                                                       

◇医療機関名：医療法人術徳会 霧島整形外科クリニック  

管理者：院長 田邊 史 

再生医療等の名称：多血小板血漿を用いた靭帯・腱及び腱付着部の機能障害・疾患の治療 

 

＜審議概要と審査結果＞  

全員で資料評価書の確認をした。 

全資料の確認後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「適切」とした。 

尚、意見書は加工施設番号の確認が出来てからの発行とする。 

その後、加工施設の届出が７月２９日付で受理された旨の連絡を受け、７月３０日に丸田委員長

による簡便審査を行い再生医療等の提供は適切である判断したため７月３０日付で意見書の発行

を行った。 

 

◇医療機関名：医療法人美喜有会 リペアセルクリニック 東京院  

管理者：院長 渡久地 政尚 

再生医療等の名称：多血小板血漿を用いた皮膚再生治療 

※医療機関との利害関係「有」のため、坂本医師は審査、議決に欠席した 

 

＜審議概要と審査結果＞  

5月に東京院を開設されました。 

大阪のリペアセルクリニックで所持している同じ提供計画となる。 

全員で資料の確認し、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画は、「適切」とした。 

 

◇医療機関名：医療法人美喜有会 リペアセルクリニック 東京院  

管理者：院長 渡久地 政尚 

再生医療等の名称：多血小板血漿を用いた毛髪組織治療 

※医療機関との利害関係「有」のため、坂本医師は審査、議決に欠席した 

 

＜審議概要と審査結果＞  

5月に東京院を開設されました。 

大阪のリペアセルクリニックで所持している同じ提供計画となる。 



全員で資料の確認し、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画は、「適切」とした。 

 

◇医療機関名：医療法人美喜有会 リペアセルクリニック 東京院  

管理者：院長 渡久地 政尚 

再生医療等の名称：多血小板血漿を用いた筋腱炎・靭帯炎の治療 

※医療機関との利害関係「有」のため、坂本医師は審査、議決に欠席した 

 

＜審議概要と審査結果＞  

5月に東京院を開設されました。 

大阪のリペアセルクリニックで所持している同じ提供計画となる。 

全員で資料の確認し、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画は、「適切」とした。 

 

 

３.定期報告審査（３件）                                   

◇医療機関名：独立行政法人労働者健康安全機構 東京労災病院  

管理者：病院長 杉山 政則 

再生医療等の名称：多血小板血漿を用いた靭帯・腱及び腱付着部の機能障害・疾患の治療

（PC3200065） 

 

＜審議概要と審査結果＞  

当委員会にて過去に申請、承認をされた提供計画の定期報告審査となる。 

全員で資料の確認し、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を継続することは、「適切」とした。 

 

◇医療機関名：医療法人啓信会 中之島いわき病院  

管理者：院長 岩城 啓好 

再生医療等の名称：多血小板血漿を用いた靭帯・腱及び腱付着部の機能障害・疾患の治療

（PC5190026） 

 

＜審議概要と審査結果＞  

当委員会にて過去に申請、承認をされた提供計画の定期報告審査となる。 

全員で資料の確認し、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を継続することは、「適切」とした。 

 

◇医療機関名：医療法人博慈会 内田病院  

管理者：院長 内田 明宏 

再生医療等の名称：多血小板血漿を用いた靭帯・腱及び腱付着部の機能障害・疾患の治療

（PC7190001） 

 

＜審議概要と審査結果＞  

当委員会にて過去に申請、承認をされた提供計画の定期報告審査となる。 



全員で資料の確認をした。次回より科学的妥当性の項目をより詳細に記載してほしいとの意見が

あった。その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を継続することは、「適切」とした。 

 

６.閉会の挨拶、お知らせ 

・来月の委員会開催日の案内が行われた。 

 2021年7月21日（水） に開催する。 











 

 


